

MAGAZINE

Sambut Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro , Sejumlah Angkatan Alumni Peduli dan Berpartisipasi

HermanDjide - PANGKEP.MAGZ.CO.ID

Sep 9, 2023 - 21:25



Panitia Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro bangun semangat kebersamaan sukseskan Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro Kabupaten Pangkep

PANGKEP - Para alumni SMP Negeri 1 Bungoro Kabupaten Pangkajene Kepulauan (Pangkep) akan menggelar Musyawarah Besar (Mubes) besok

Minggu, (10/9/2023) di Matampa Bungoro dan Reuni Akbar Lintas Angkatan SMP Negeri 1 Bungoro tanggal 15 Oktober 2023,

Kini sejumlah angkatan alumni telah memberikan dukungan dan kontribusi sebesar Rp 2 juta perangkatan.

Kemudian beberapa alumni, disamping berpartisipasi diangkatannya juga memberikan sumbangan berupa hadiah untuk lomba yang akan di gelar pada acara reuni Akbar diantaranya jalan Santai dan lomba lainnya.

Sementara alumni yang menyumbang atau berpartisipasi diantaranya, yakni anggota DPRD Provinsi Sulsel H Irwan Jamaluddin angkatan 1993, berupa dana sebesar Rp 20 juta, mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep H. Andi Ilham Zainuddin, anggota DPRD Pangkep H Nurdin Mappiara, Warkop Doktoro dan beberapa alumni lainnya.

H. Irwan Jamaluddin saat dihubungi mengatakan 'It's Fortyniner's Day, Bangkit Bersama Membangun Bangsa',

"Sebuah kebanggaan sekaligus kebahagiaan tersendiri bagi saya, Insyaallah pada acara reuni Akbar nanti bisa bertemu dan berkumpul kembali dengan para guru, teman-teman, kakak kelas ataupun adik kelas. Melalui reuni yang akan di gelar ini dan kita bisa mengenang kembali berbagai kejadian di masa SMP" ujarnys.

Selain itu menurut Irwan bahwa kita akan bertemu para guru, memohon doa restu serta kembali mengucapkan terima kasih, karena berbagai hal yang kita capai pada hari ini tidak lepas dari didikan para guru di masa lalu.

Sambil berharap agar para guru dan mantan guru SMP Negeri 1 Bungoro bisa menghadiri acara Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro ini.

Sementara itu, Mantan Ketua DPRD Pangkep Andi Ilham Zainuddin mengatakan bahwa melalui Reuni Akbar Lintas Angkatan SMP Negeri 1 Bungoro ini,

"Mudah-mudahan para Alumni bisa memperkuat jaringan alumni SMPN 1 Bungoro. Sehingga anak-anak ataupun adik-adik kita yang sedang menempuh pendidikan di SMPN 1 Bungoro bisa mengetahui bahwa selain memiliki guru di sekolah, mereka juga memiliki banyak kakak di luar sekolah yang bisa mendukung serta memberikan motivasi bagi mereka untuk belajar sebagai generasi penerus bangsa.

Ia menambahkan, semangat kerja sama, kolaborasi serta networking sangat penting dalam menghadapi era globalisasi. Karenanya, keberadaan alumni SMPN 1 Bungoro yang tersebar di berbagai bidang usaha dan pekerjaan, bisa dikembangkan menjadi kekuatan sosial dan kekuatan ekonomi.

"Mari kita bersama bergandengan tangan untuk dapat meningkatkan bakti kepada nusa dan bangsa" ujarnya

Kemudian menurut Andi Ilham Zainuddin yang pernah ikut calon Bupati Pangkep pada Pilkada tiga tahun silam ini mengungkapkan bahwa kita membantu pemerintah menyikapi berbagai dampak tekanan resesi ekonomi dan perubahan lanskap politik serta keamanan global terhadap Indonesia," pungkasnya. (

Herman Djide)